

## RINGKASAN

YUSNIATI NASUTION. Manajemen Pemeliharaan Pedet Lepas Sapih di Unifarm Azhari Jaya Labuhan Labo Padangsidempuan Sumatera Utara (Maintenance Management Of Weaner Calves at Unifarm Azhari Jaya Labuhan Labo Padangsidempuan North Sumatra). Dibimbing oleh FARIZ AM KURNIAWAN.

Manajemen pemeliharaan pedet lepas sapih menjadi penunjang dalam usaha pembibitan dan penggemukan untuk mendapatkan performa yang unggul. Performa yang dapat diperhatikan dari pedet lepas sapih yaitu umur penyapihan, pemberian pakan berkualitas dan lainnya. Tujuan pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan (PKL) adalah menambah ilmu pengetahuan dan wawasan dibidang peternakan bagi mahasiswa dalam pemeliharaan sapi potong, khususnya bidang manajemen pemeliharaan pedet lepas sapih. Kegiatan PKL dilaksanakan selama 3 bulan mulai dari tanggal 04 Februari 2021 sampai 04 Mei 2021. Tempat pelaksanaan PKL berada di Unifarm Azhari Jaya Jl Perjuangan Lorong Tobat Dusun 3, Desa Labuhan Labo Padangsidempuan Tenggara, Kota Padangsidempuan, Sumatera Utara. Metode pelaksanaan PKL ini adalah dengan langsung turun kelapangan dan mengikuti seluruh aktivitas yang ada didalam peternakan tersebut dengan jadwal kegiatan dan arahan yang diberikan oleh pembimbing lapang serta pengumpulan data untuk membuat laporan tugas akhir meliputi data primer dan sekunder. Bangsa sapi yang dipelihara yaitu sapi lokal dan impor. Jenis sapi lokal yang dipelihara di peternakan ini yaitu sapi Aceh dan sapi PO (Peranakan Ongol). Jumlah sapi yang dipelihara di Unifarm Azhari Jaya yaitu sebanyak 108 ekor dengan komposisi ternak terdiri dari jantan 5 ekor, jantan muda (*youngbull*) 2 ekor, induk 52 ekor, dara 27 ekor, pedet 4 ekor dan pedet lepas sapih 18 ekor.

Manajemen pemeliharaan pedet Lepas sapih dimulai dari Penyapihan Pedet, kandang pedet lepas sapih, pemberian pakan dan minum, penanganan kesehatan, dan penanganan limbah. Penyapihan pedet di Unifarm Azhari Jaya dilakukan pada umur 5 bulan, secara pendugaan. Peternak menduga umur pedet yang telah layak disapih dari ukuran tubuh pedet, walaupun tidak diukur menggunakan tongkat ukur akan tetapi diperkirakan dari tinggi pedet, besar pedet dan disesuaikan dengan pedet yang sudah disapih. Peternakan ini belum pernah melakukan pencatatan kelahiran, dan penimbangan bobot badan pedet. Oleh sebab itu penyapihan dilakukan dengan pendugaan umur pedet. Setelah penyapihan, pedet akan dipindahkan ke kandang sapi Aceh. Pedet yang disapih adalah pedet sapi impor, sedangkan pedet dari sapi Aceh tetap berada pada kandang. Pemberian pakan pada pedet lepas sapih di peternakan Unifarm Azhari Jaya dilakukan dua kali dalam sehari yaitu pada pagi hari pukul 07.00 WIB dan pada sore hari pukul 16.00 WIB.

Kata Kunci: Pemeliharaan, peternakan Unifarm Azhari Jaya, pedet lepas sapih.



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.